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Al monte, a pie
Ignacio Etxebarria critica a las
personas que se introducen en
algunos lugares de los montes
de Álava con sus vehículos.
«Deseo ‘felicitar’ a quienes el
pasado domingo se encontra-
ban a los pies de la hermosa
ermita de San Vítor degustan-
do una sabrosa chuletada. Para
colmo, los coches también esta-
ban estacionados al lado de la
ermita. Luego se marcharon
tras almorzar. Esto quiere decir
que de montañeros o amantes
de la naturaleza tenían más
bien poco. La Diputación Foral
de Álava nos hace un favor qui-
tando las rodadas y los hundi-
mientos y charcos que se for-
man en los caminos, pero esto

Si usted desea realizar una sugerencia de
carácter público, si quiere denunciar irre-
gularidades, deficiencias o cualquier mal
uso de los servicios de interés ciudadano,
comuníquese con EL CORREO. Su reclama-
ción será publicada en esta página.

TELÉFONO DEL LECTOR

945 13 39 46
Fax: 945 14 74 20 
Internet: www.elcorreodigital.com
Internet: lector@diario-elcorreo.es
Dirección: Aranzábal, 9. 01008 VITORIA
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provoca que muchos coches se
introduzcan en el monte. En
ese lugar hay dos pivotes a la
entrada que, por sentido
común, indican que allí no se
puede pasar, pero, como son de
‘quita y pon’, hay gente que no
respeta las normas y entra y
sale cuando quiere. Como las
piedras de 500 kilos no se pue-
den levantar tan fácilmente, me
gustaría que colocaran algo así
para que algunos se den por
aludidos y sepan que a deter-
minados sitios sólo hay que ir
andando y sin coches».

Taxistas en peligro
Julio Méndez solicita más medi-
das de seguridad para todos los
taxistas de Vitoria. «Quiero
manifestar mi solidaridad y
apoyo al taxista que hace unos
días fue acuchillado en esta ciu-
dad. Me gustaría añadir con
respecto al GPS, que no dudo
de que será una buena medida
de seguridad para todos los
taxistas. Pero hay que recordar
que sólo se va a aplicar a los
que son accionistas de radio-
taxi. ¿Qué va a ocurrir con los
taxistas que no pueden formar
parte de radiotaxi? Si se finan-

cia a través del Ayuntamiento,
debería ser algo de lo que se
tendrían que beneficiar todos
los profesionales del gremio».

Sin coordinación
Elena García se queja de la fal-

ta de coordinación a la hora de
programar los diferentes cur-
sos deportivos en el centro cívi-
co Ariznavarra de Vitoria.
«Quiero expresar mi queja e
indignación porque debido a
un fallo de coordinación se han
programado dos cursos en el

mismo horario y centro cívico,
en concreto en el de Ariznava-
rra. De esta manera, las per-
sonas que estamos en el grupo
de fitness no tenemos sala para
poder realizar esta actividad.
Sólo nos quedan las escaleras
y la suerte de que a esa hora
quede alguna sala disponible o
la misma cancha esté libre.
Pero esa no es la solución más
idónea para todos. Por favor, a
quien corresponda, que se arre-
gle esta situación que crea
muchas incomodidades entre
los usuarios. No queremos que
nos devuelvan el dinero y nos
manden a casa».

En Independencia
Elena García se une a las lla-
madas recibidas en esta sec-
ción que solicitaban la refor-
ma de la calle Independencia,
en Vitoria. «No soy comer-
ciante de la zona. Soy una sim-
ple ciudadana que, de vez en
cuando, acude al centro de la
ciudad a realizar sus compras
el fin de semana. El caos que se
forma en la calle Independen-
cia clama al cielo. Parece men-
tira que desde el Ayuntamien-
to no sean conscientes de los
múltiples perjuicios que está
ocasionando el carril bus, tan-
to a los peatones como a los
automovilistas».

LA VOZ DEL LECTOR

¿Qué posibilidades tiene el Alavés de pasar la eliminatoria de la UEFA frente al Besiktas?ENCUESTA

El Deportivo Alavés se
crece en la UEFA y lo
ha demostrado. Otra
cosa bien distinta es lo
que está ocurriendo

en la Liga, aunque es cierto que el
calendario no le ha favorecido mucho,
ya que se ha tenido que enfrentar a
equipos como el Barça o el Madrid.

VICTORIANO

BORREGA 

Jubilado
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Muchas. Pienso que
hay que ser optimis-
tas. Quizás se le está
exigiendo demasiado
al Alavés. Hay que

esperar y a buen seguro que llegarán
los resultados positivos. Creo que los
jugadores están algo más motivados
en la UEFA y juegan mejor.

BLANCA DE TOMÁS 

Dependienta
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Creo que pueden
ganar y pasar a la
siguiente ronda. El
equipo está jugando
mucho mejor en la

UEFA que en la Liga. La trayectoria
en el campeonato liguero es mala, pero
no creo que sea aún como para alar-
marse. Faltan muchos partidos.

AITOR MORENO 

Operario de mecanizado
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Hay que pensar que
pueden pasar a la
siguiente ronda. Creo
que aún es pronto
para hablar de crisis.

Si en Navidad continúan en esta tóni-
ca de resultados, será tiempo para cri-
ticar y pedir cambios o refuerzos en
el equipo. Hay que tener paciencia.

LORENZO BURGOS

Ex-operario siderúrgico
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BIBLIOTECA. Imagen del edificio de Nieves Cano. / VARGAS SDH

Iratxe Solís pide que los libros estén mejor ordenados en la nueva
biblioteca de Nieves Cano, en Vitoria. «El edificio en sí me parece espa-
cioso y moderno. Sin embargo, creo que debería haber un orden más
específico en cuanto a los libros, ya sea por materias o por carreras.
Es una sugerencia que espero tomen en cuenta».

Más orden, por favor

POR IÑAKI CERRAJERÍALA ILUSTRACIÓN


